

**STRATEGI MANAJEMEN PEMELIHARAAN JARINGAN
DRAINASE DI PERKOTAAN PAINAN**

TESIS



**ANFEBRIANITA
NPM. 1710018312007**

Tesis ini diajukan untuk memenuhi sebagian
Persyaratan memperoleh gelar Magister Teknik Sipil

**PROGRAM PASCASARJANA
UNIVERSITAS BUNG HATTA
2020**

PERNYATAAN KEASLIAN TESIS

Saya yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : **Anfebrianita**

NPM : 1710018312007

Program Studi : Magister Teknik Sipil

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa tesis dengan judul :

“Strategi Manajemen Pemeliharaan Jaringan Drainase di Perkotaan Painan”

Yang dibuat untuk melengkapi persyaratan dalam penyusunan Tesis pada Program Studi Teknik Sipil Pogram Pascasarjana di Universitas Bung Hatta, sejauh yang saya ketahui bukan merupakan tiruan atau duplikasi dari tesis yang telah dipublikasikan sebelumnya dan atau pernah dipakai untuk mendapatkan gelar Magister Teknik dalam lingkungan Universitas Bung Hatta maupun di perguruan tinggi atau instansi manapun, kecuali bagian yang sumber informasinya dicantumkan sebagaimana mestinya. Apabila dikemudian hari ternyata tidak sesuai dengan pernyataan diatas, maka penulis bersedia menerima sanksi yang akan dikenakan.

Padang, Februari 2020
Penulis,

Anfebrianita

KATA PENGANTAR

Assalaamu ‘alaikum warahmatullaahi wabarakaatuh

Alhamdulillahirabbil aalamiin. Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah, SWT, yang telah memberikan rahmat, nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan TESIS ini dengan judul STRATEGI MANAJEMEN PEMELIHARAAN JARINGAN DRAINASE DI PERKOTAAN PAINAN. Tesis ini merupakan salah satu persyaratan penyelesaian program Pascasarjana S2 (Strata Dua) Program Study Magister Teknik Sipil Konsentrasi Manajemen Aset dan Fasilitas di Program Pascasarjana Universitas Bung Hatta (PPs UBH) Padang. Dalam penulisan tesis ini, tentunya tidak lepas dari peran dan bantuan berbagai pihak berupa pengarahan, bimbingan, diskusi-diskusi, saran, perhatian dan support serta do’a, sehingga tesis ini dapat diselesaikan walaupun sederhana. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

Orang tua saya Anasrul. MS dan Iskarni atas harapan dan doa yang diberikan kepada saya

1. Bapak Dr. Zaitul, SE, Ak., MBA selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Bung Hatta Padang
2. Bapak Dr. Ir. Bahrul Anif, M.T, selaku Ketua Program Study Magister Teknik Sipil Program Pascasarjana Universitas Bung Hatta Padang
3. Bapak Ir. M. Nursyaifi Yulius, Ph.D selaku Dosen Pembimbing I yang tak pernah henti memberikan waktu untuk dalam berdiskusi, membimbing dan semangat dan Ibuk Dr. Zuherna selaku Pembimbing II atas arahan dan masukan sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik.
4. Bapak Dr. Ir. Wardi, M, Si dan Bapak Ir. Heldi selaku tim penguji yang telah memberikan masukan dan koreksi pada penyempurnaan tesis ini.
5. Seluruh para Dosen dan Staff pada Program Pascasarjana Universitas Bung Hatta Padang
6. Pimpinan dan rekan-rekan ASN Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang, ASN Dinas Pengelolaan Sumber Daya Air, ASN Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman dan Pertanahan, ASN Badan Perencanaan Daerah, Penelitian dan Pengembangan serta ASN Bagian Perekonomian dan Sumber Daya Alam Sekretariat Daerah Kabupaten Pesisir Selatan
7. Rekan-rekan mahasiswa Magister Teknik Sipil Universitas Bung Hatta Padang
8. Pihak-pihak lainnya yang telah banyak membantu, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu

9. Spesial untuk suami saya tercinta Yudefrizal, SE dan anak-anak kami tersayang Muhammad Jevy Ar Razzaaq dan Muhammad Sultan Al Ghazali serta keluarga yang telah banyak memberi semangat, motifasi dan do'a khususnya selama study. ***“Jangan terlalu melihat besar atau kecilnya hasil sebuah Perjuangan, karena yang lebih penting itu adalah jangan pernah berhenti untuk Berjuang”***

Akhir kata penulis mengharapkan kritikan dan saran untuk penyempurnaan tesis ini, semoga ini bermanfaat bagi penulis dan pembaca sekalian.

Painan, Maret 2020

Anfebrianita